
ACTA DE REUNIÓN DIRECTORIO CDA SG

Reunión: Directorio Nº 23 de 2023 PRESENCIAL

Fecha 31/08/2023 Hora 8:13 Próxima reunión 07/09/2023

MESA DIRECTIVA

Nombre Cargo Asiste / no asiste

Bernardita Correa Presidente Asiste

Nicolás Huneeus Vicepresidente Asiste

María Ignacia Hurtado Secretaria Asiste

Carolina Orellana Tesorero Asiste

NÓMINA DE DIRECTORES 2023

Nombre Nivel / Institución Asiste / no asiste

Francisca Ormeño PK Asiste

Gustavo Inostroza KK No Asiste

Nicolás Elton 1° No Asiste

Javiera Court 2°
No Asiste (en representación Valentina
Rebolledo)

Cristóbal Galbán 3° Asiste

Belén Novoa 4° Asiste

Beatriz Baraja 5° Asiste

Carolina Carrasco 6° Asiste

Cristián Santibáñez 7° Asiste

Julieta Di Meglio 8° Asiste

Winnie Darlic 9° Asiste

Pamela Martinez 10° Asiste

Maite Gimeno 11° Asiste

Karima Yarmuch 12° Asiste

Francisca Bravo Comisión Deportes Asiste

Daniela Chajtur Comisión Bienestar Asiste

Pamela Martinez Comisión Académica Asiste
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Gonzalo Correa Comisión Ética y procedimientos No Asiste (en representación Beatriz Baraja)

Macarena Miquel / Soledad Lizana(i) Comisión Inclusión No Asiste

José Miguel Kolubakin Comisión Comunicaciones Asiste

Sofía Del Río / Karima Yarmuch Comisión Acción social y pastoral No Asiste (en representación karima Yarmuch)

María Luisa Sotomayor Comisión Salud Mental No Asiste

Rodrigo Aravena Comisión Centro Comercial No Asiste

Rafael Egaña Asesor MD (Invitado) Asiste

Tere Ruiz-Tagle Invitada Comisión Bienestar Asiste

Tabla

1 Oración

2 Rendición cuentas Enero-Agosto

3
Varios

Siglas: MD= Mesa Directiva. COM COM= Comisión comunicaciones. NA= No Aplica

1. Oración

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Oración Rafael E inicia la reunión agradeciendo
la posibilidad de estar juntos, en una
reunión presencial, Invita a todos los
que puedan después de la reunión a
visitar la exposición de arpilleras y
serigrafías, en el auditorio provenzano,
vinculadas a los derechos humanos,
como parte de las actividades de la
conmemoración de los 50 años del
golpe de estado. Es un privilegio poder
tener esta exposición, que nosotros y
nuestros hijos podamos verla.

NA Finalizado

2. Rendición cuentas Enero-Agosto

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Rendición
cuentas del CDA
Enero-Agosto

La tesorera de la MD hace una
presentación de los gastos realizados
hasta el mes de agosto de este año,
mostrando de manera global en qué se

MD Finalizado
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han utilizado los dineros, cómo este
semestre ha sido de ordenar, saldar
deudas previas y seguir realizando los
aportes que tradicionalmente realiza el
centro de apoderados. Este año muchos
nos han pedido un reajuste. Con
respecto a los gastos proyectados hasta
fin de año, posiblemente se gaste un 10
o 15% más que el año pasado.

Se comenta que se debería evaluar qué
monto podría entregarse a cada
comisión, dependiendo de los proyectos
o actividades a realizar o quizás
considerar un monto fijo para todas.

Directorio. En adelante Pendiente

En un principio, se comenta que se
debería evaluar qué monto podría
entregarse a cada rama deportiva,
también dependiendo de cuántas ramas
hay ahora, porque se han ido sumando.
Están Team Dragon (ex-alumnos,
apoderados y funcionarios del colegio) y
otras ramas más por fuera como el ski,
tenis y mountain bike y otros. La duda
está en continuar aportando por cada
rama o empezar a entregar un monto
fijo a “deportes” y que se reparta entre
las ramas existentes. Fca Bravo le
preguntará a JT Alfonso cuántas ramas
tiene hoy Team Dragon.

Tere Ruiz-Tagle, Francisca
Bravo y José Tomás
Alfonso. A tratar en
futuros directorios

En adelante Pendiente

Se comenta evaluar monto para el
próximo año por representación
internacional, como este año fue el
Fútbol femenino en Marruecos y el
Debate en Hanoi.

Directorio En adelante Pendiente

Pamela M sugiere, a final de año, revisar
el porcentaje que se va a destinar para
cada item de gastos.

MD, Directorio En adelante Pendiente

Se sugiere también dejar pozo para
contingencias y no gastar todo, ya que
actualmente no existe ese fondo de
reservas. Se propone poner una suma en
alguna inversión segura, como un
depósito a plazo.

Caro Liu y Tere Ruiz-Tagle.
A tratar con el Directorio.

En adelante Pendiente

Por último se sugiere evaluar la
formación de un comité económico
revisor de cuentas. No todos estarían de
acuerdo.

Cristián Santibañez, Caro
Liu y Winnie Darlic.

En adelante Pendiente

Tere RT menciona la posibilidad de tener
patrocinadores como CdA para todos los
eventos que lo necesiten, corrida
familiar, Copa Fundamor. Francisca Bravo
hace el alcance que el colegio entregó
un protocolo de auspicios para este tipo
de eventos y no todo está permitido.
Hay que revisar.

Directorio En adelante Pendiente

Berni pide hacer entre todos un listado
de eventos y actividades (en que se
representa al colegio) y de cómo se
ordenan con el colegio. No solo
económicamente.

Directorio En adelante Pendiente
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3. Varios

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

En el cierre JMK hace referencia a un
clima de tensión que a veces se percibe
en los directorios que no es agradable.
Se conversa con los asistentes la manera
de mejorar eso y la MD refiere que se
pueden expresar las ideas de todos, con
acuerdos y desacuerdos, pero con
respeto, en pos de generar un mejor
clima de trabajo. El directorio es un lugar
de trabajo y como tal hay que cuidarlo y
mantener una actitud acorde a ello, toda
vez que todos tenemos el mismo
objetivo: trabajar por el colegio y para
nuestros hijos e hijas.

NA Finalizado

Al respecto Daniela C comenta que ella
siente que hay una “mala onda", en
general, no solo hacia la MD. Uno da una
opinión y siente como que sus
comentarios no le importan a nadie.

NA Finalizado

Pamela M comenta que por su
experiencia en otros directorios, siempre
han habido temas álgidos, siempre han
habido incendios, siempre han habido
problemas, pero el verse las caras
siempre ha solucionado las cosas. Los
directorios on line no ayudan a esto. Hay
directorios anteriores a esta mesa que
han pasado por momentos súper
crudos, porque hay millones de visiones,
todo el mundo es super opinante y con
un voluntarismo que nos caracteriza
como comunidad. Lo que nos ha faltado
para tener ese vínculo es vernos las
caras más seguido. En su experiencia,
estos directorios han sido mucho más
plácidos que muchos que ha tenido.
Refiere que históricamente ha sido así.
Las causas son super justas siempre,
pero hay que tener cuidado de ponerse
siempre al otro lado, siempre hay una
visión y apreciación distinta o diferente y
eso hay que considerarlo. Lo más
importante es estar claros en que no es
contra esta MD en particular.

NA Finalizado

Tere RT comenta que como se planifica
el presupuesto uno también planifica los
problemas dentro de lo que se puede
planificar. Uno sabe que el tema Mall es
un tema complicado. Si ya está
identificado y se asigna presupuesto, se
descomprime.

NA Finalizado

Karima Y comenta que en otros
directorios, anteriores a esta mesa, han
renunciado porque se han sentido
incómodos. Esto es así no porque esta
mesa esté así, “son todas las mesas
directivas”. Porque la dinámica “es así”.
Ustedes son los que se reúnen con los

NA Finalizado
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directivos, al principio todos super
participativos y comunicativos y después
hay cosas que uno no se va enterando y
se entera por casualidad.
Mali pide aclarar qué cosas.
Karima menciona que en la mesa
anterior para poder guardar las
relaciones, porque eran muy delicadas,
finalmente ni siquiera iba la mesa
entera. Berni aclara que esta MD ha
hecho un esfuerzo especial por ir con las
comisiones y la MD completa a las
reuniones con la rectora, de maneta de
evitar eso.
Karima comenta que hay comisiones, y
que le da lata que no lo expresan, que
sienten que la MD está muy encima y
pautean mucho. Las comisiones son
independientes. Sugiere conversarlo.
Nicolás H aclara que es para ver posibles
sinergias entre las distintas comisiones y
poder optimizar los esfuerzos, no es
para pautear a las comisiones.
Berni reitera que si hay algo que
conversar por favor se acerquen y lo
digan.

Tere RT comenta que antiguamente el
directorio se reunía cada 2 semanas
presencial. Esto de una vez por semana,
empezó en la pandemia y on-line. De
nuevo hay que re evaluar.
La MD menciona lo complicado que ha
sido conseguir,desde el colegio, una sala
para estas reuniones presenciales. Se
menciona que el colegio tiene prioridad
sobre su infraestructura y no el CdA.

NA Finalizado

Cristián S reitera, las palabras de Rafael
E, hay que recuperar los vínculos y las
confianzas, somos una comunidad
educacional que viene saliendo de una
crisis muy grande. Reconoce el gran
esfuerzo que está haciendo la actual
MD, han puesto mucho de ellos. Cree
que validando el hecho de que como
comunidad de apoderados y de alumnos
son muy diversos, si cree que cuando se
entra a este directorio se debe hacer un
esfuerzo en que dejamos de ser
apoderados y nos convertimos en
directores. Da ejemplo de directorios en
empresas privadas. Los directorios, en
este caso, están para apoyar a la
presidencia. Dejarlos que funcionen y
que avancen. Muchos están de acuerdo
es que es muy distinto lo que plantea a
lo que sucede en este directorio.
Tere RT menciona que muchas veces el
director soluciona directamente
problemas con apoderados, da la cara y
no involucra ni a la mesa ni a los demás
directores. Las comisiones hacen lo
mismo, trabajan de manera paralela.

NA Finalizado

Pamela M, considera que es muy
distinto al directorio de una empresa.
Aquí hay 12 visiones distintas del
objetivo que debe tener un CDA y varían
dependiendo del tema que esté en la
mesa. Entonces no es falta de apoyo,
sino de encontrar visiones distintas,
visiones de un nivel o de un apoderado.
Lo que sí comparte, es el cuidado
extremo que hay que tener con la
opinión y cómo se dice lo que se piensa.
El apoyo está siempre, pero esto no
puede significar que primero porque

NA Finalizado
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nadie más se arremanga las mangas
terminan haciéndolo todo,
desgastándose y super aburridos
porque nadie apoya, esto también ha
pasado históricamente. O bien, los
puentes que se tienden, se tienden a
llevar como una pelota y se maneja a
una distancia. La oportunidad que tiene
hoy día la MD, es maravillosa, tienen una
muy buena relación con la rectora y lo
han hecho excelente en esa relación,
pero sí cree que este puente se debe
cuidar en el exceso. La idea es que no
terminen desgastados por intentar
abordar todo. El tema Mall quita
muchísima energía y los temas
realmente importantes, como los
académicos, de inclusión etc. pasan a la
cola.

La reunión terminó a las 09:32 hrs.


